

Especialistas del INDER abordarán tema de gimnasios en Cuba



La Habana.- **EL INDER** desarrollará el venidero martes 23 de enero (10 Am a 12 M) su primer foro debate digital, con el tema de **Los Gimnasios en Cuba**, desde la plataforma del periódico JIT.

Especialistas en el tema abordarán cuatro preguntas iniciales y cuantas más hagan llegar los internautas al correo jit@inder.cu desde el momento de esta publicación.

Los cuestionamientos iniciales del debate serán los siguientes:

¿Qué importancia tiene el funcionamiento de los gimnasios (estatales y no estatales) de cara al desarrollo de la actividad física de los ciudadanos?

¿Qué resultados y dificultades se presentan hoy en el quehacer de estas instituciones?

¿Cómo se regulan las actividades en estos centros?

¿Qué papel desempeña el INDER?

Entre los entendidos en la materia ya confirmados están el Dr.Cs Ivan Román Suárez, presidente del Tribunal de Ciencias de la Cultura Física y asesor de los programas de este ámbito en el INDER; y la Ms.C. Irina Méndez Noriega, asesora de la vicepresidencia de Cultura Física del INDER, especialista en Fitness y monitora de un habitual programa televisivo.

También está garantizada la presencia de un doctor en medicina, especializado en deportes, para responder las interrogantes relacionadas con ese tema.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/152895-especialistas-del-inder-abordaran-tema-de-gimnasios-en-cuba>



Radio Habana Cuba